

# Flamenco in der Scheune

Auch 2012 attraktives Kulturprogramm in der Gottenheimer Bürgerscheune

**Gottenheim. Mit einem richtigen Kracher ist die Bürgergruppe BürgerScheune in das Jahr 2012 gestartet. Der bekannte Kabarettist HG. Butzko präsentierte am 19. Januar feinstes politisches Kabarett – das Publikum war einmal mehr begeistert. Und die Reihe „Kultur in der Scheune“ geht weiter: Im März wird zu einem spanischen Abend mit Gitarrenmusik und Flamenco-Tänzerinnen in die Bürgerscheune im Gottenheimer Rathaushof eingeladen. Bis dahin macht die Gruppe BürgerScheune Pause und überlässt im Februar den Narren die Bühne.**



**Martin Krüger (rechts) ist mit befreundeten Musikern im April in der Bürgerscheune im Gottenheimer Rathaushof zu Gast.** Foto: privat

Neben Künstlern, die schon in der Bürgerscheune zu Gast waren und in diesem Jahr eine Neuauflage präsentieren (Öl des Südens, Bernd Lafrenz, Improtheater L.U.S.T.), wurden auch Neuentdeckungen ins Programm 2012 aufgenommen.

„Cuadro Flamenco“ nennt sich die Gruppe um die Gottenheimerin Maïke Kranich, die am Samstag, 17. März, ab 20 Uhr, die Gäste der Bürgerscheune nach Spanien entführen wird. Danach ist ein alter Bekannter in der Bürgerscheune zu Gast: Am Donnerstag, 19. April, um 20 Uhr, wird Martin Krüger mit dem Trio Smilin„, Music wieder Oldies und eigene Songs aus den Musikstilrichtungen Blues, Boogie, Swing, Ragtime, Latino, Musette oder Country zu Gehör bringen.

Weiter geht es im Juni mit dem „kleinsten Männerchor Südba-

dens“. Das A-capella-Quintett hat 2010 schon einmal die Gottenheimer begeistert und wird auch am 21. Juni, 20 Uhr, für Stimmung in der Bürgerscheune sorgen. Denn neben geübtem A-capella-Gesang sind der Humor und das Spiel mit dem Publikum weitere Schwerpunkte des musikalischen Programms. Theater vom Feinsten ist im Juli auf der Kleinkunsthöhne im Gottenheimer Rathaushof zu erleben: Der Freiburger Schauspieler Bernd Lafrenz kommt mit seiner Ein-Mann-Bearbeitung der Shakespeare-Tragödie Macbeth nach Gottenheim. Das besondere: Bernd Lafrenz spielt alle Rollen selbst.

Nach der Sommerpause sind am Donnerstag, 20. September, 20 Uhr, wieder alte Bekannte in der Tuniberggemeinde zu Gast. Michael Zumstein kommt mit seiner Band

„Blue Side of Town“ nach Gottenheim, um den Gästen in der Scheune die Musik des „Bluegrass“ näher zu bringen. Das Improvisationstheater L.U.S.T. freut sich auf sein bereits drittes Gastspiel in der Bürgerscheune, das am Donnerstag, 18. Oktober, zu erleben ist.

Zum Abschluss des Jahresprogramms in der Reihe „Kultur in der Scheune“ präsentiert die Bürgergruppe BürgerScheune eine Neuentdeckung auf der Bühne der Rathaus-scheune. Gaby Kinski präsentiert am 22. November mit ihrer Band einen Hildegard-Knef-Abend unter dem Motto „Ich brauch Tapetenwechsel ...“ – Prädikat „sehr empfehlenswert“.

Neben den Kulturveranstaltungen sind 2012 wieder Café-Treffs in der Bürgerscheune geplant, der nächste findet am kommenden Sonntag, 4. März, statt. Die Termine der Bürgerscheune sind auch auf dem Flyer der BE-Gruppe zu finden, der im Rathaus und in den Geschäften ausliegt. Auch eine Kräuterwanderung wird wieder veranstaltet: Diese findet am 6. Mai 2012 statt, und startet wieder um 13 Uhr beim Friedhof. Nach der Wanderung bewirbt das Gemeindeteam der Seelsorgeeinheit Gottenheim mit Kaffee und Kuchen im Gemeindehaus St. Stephan.

**Marianne Ambs**

**Karten im Vorverkauf** gibt es bei Zehngard, Hauptstraße 49, Telefon 0 76 65/9 47 72 10, E-Mail: info@zehngard.com, und im Bürgerbüro des Rathauses, Telefon 0 76 65/98 11-13.